

Radwegeschilder ausbessern oder erneuern

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

„Der Magistrat wird gebeten, eine Bestandsaufnahme aller in der Nauroder Gemarkung aufgestellten Radwegeschilder vorzunehmen und beschädigte oder unleserlich gewordene Schilder auszubessern oder zu erneuern.“

**Begründung:**

Der Ortsbeirat setzt sich seit jeher dafür ein, dass Radfahrer sowohl innerhalb des Siedlungsgebiets von Naurod als auch in den Außenbereichen der Nauroder Gemarkung vernünftige Radwege vorfinden. Dazu gehört eine angemessene Beschilderung, insbesondere Hinweisschilder über die Wegstreckenführung zu benachbarten Orten. Inzwischen sind jedoch zahlreiche dieser Hinweisschilder beschädigt, verwittert oder unlesbar geworden. Daher bittet der Ortsbeirat um entsprechende Abhilfe nach vorheriger Überprüfung.

Wiesbaden, 29.11.2011